
お問合せ                                                                               参加申込フォーム
和歌山県国際交流センター 奥
〒640-8319 和歌山市手平2丁目1-2
県民交流プラザ 和歌山ビッグ愛8F ℡073-435-5240
E-mail:  naoko@wixas.or.jp

講師：和歌山ＹＭＣＡ国際福祉専門学校
非常勤講師
『入門・やさしい日本語』認定講師
友岡 敦さん

対象：やさしい日本語に関心のある方
外国人を雇用するホテルや企業の方等

内容
12：30～13：20（講座）
日本人対象  ※講座の内容はすべて通常の日本語で行います

⚫ やさしい日本語とは
⚫ やさしい日本語を作ってみよう

13：30～14：20（交流会）
日本人・外国人対象

⚫ 外国人とやさしい日本語使って交流しよう
14：20～14：30
和歌山県国際交流センターの外国人支援活動について

やさしい日本語研修会
＆

外国人とやさしい日本語で交流しよう



◆ 日本人（にほんじん）や他（ほか）の国（くに）の人（ひと）とやさしい日本語（にほんご）で一緒

（いっしょ）に会話（かいわ）したり、楽（たの）しい時間（じかん）をすごしませんか？

◆ 新（あたら）しい友達（ともだち）をみつけよう

◆ ベトナムコーヒーやお菓子（かし）を食（た）べてみよう

ばしょ しらはまちょうちゅうおうこうみんかん

場所：白浜町中央公民館

わかやまけんにしむろぐんしらはまちょう

和歌山県西牟婁郡白浜町1130-9 
℡0739-42-2269

がいこくじんの皆（みな）さんへ
やさしい日本語（にほんご）で
交流（こうりゅう）しませんか
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Happy to meet you!

To my dear friends,

14：3013：30 ～

さんかもうしこみ：交流会（こうりゅうかい）に参加（さんか）したい人（ひと）は、したのQR

コード、または、メールを おくってください。

といあわ

お問合せ                                                                            もうしこみQRコード
わかやまけんこくさいこうりゅう

和歌山県国際交流センター 奥（おく）/ニュー

E-mail naoko@wixas.or.jp（おく）nhunguyen@wixas.or.jp（ニュー）

わかやまし てびら ちょうめ

〒640-8319 和歌山市手平２丁目1-2
けんみんこうりゅう わかやま あい

県民交流プラザ和歌山ビッグ愛８F  ℡ 073-435-5240

30日 火
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